



Gutes Jahr für Neubokels Schützen

Verein zieht positive Bilanz für 2012 – Vorstand um Rasmus Lutz bestätigt

Neubokel (cn). Die Neubokeler Schützen ziehen eine gute Bilanz für das abgelaufene Jahr: „Wir sind zufrieden“, sagte Vorsitzender Rasmus Lutz in der Jahresversammlung. Der Verein hatte wieder einiges an Maßnahmen gestemmt. Und die Mitglieder sprachen der Führung ihr Vertrauen aus.

Lutz bleibt Vorsitzender. Beate Schatz ist Schriftführerin und Claudia Triebeneck Damenleiterin. In den Ehrenausschuss wählte die Versammlung Andreas Hauer und Karl Höpker. Zudem passte man die Schützendordnung an neue Gegebenheiten an.

Lutz berichtete von der erfolgreichen Sanierung der

Kleinkaliber-Röhre in Eigenleistung. Zudem hatten die Schützen ein neues Luftgewehr angeschafft und einen Kompressor zum Befüllen von Flaschen erworben. Derzeit gehören dem Verein 408 Mitglieder an. Besonderes Lob fand Lutz für König Siegfried Kuhls, der sich sehr stark für das Schützenwesen engagiert.

Beförderungen: Andreas Schröder, Karl-Heinz Pipho, Erich Lehmann (Obergefreite), Karl Fischer (Unteroffizier), Jürgen Frömbling (Feldwebel). Wichtigste Ehrungen: Gustav Pahlmann (60 Jahre), Siegfried Kuhls (50 Jahre). Zudem gab es weitere 18 Ehrungen für verdiente Mitglieder mit kürzerer Zugehörigkeit.